## 10月1日



9月27日から2セメスターになりました!2セメに入るとすぐ10月8日にある体育祭の準備に向けて動き出します。今年度から4色対抗となるので、生徒会が新しい得点版を作りました。放課後にみんなで協力して作り、時間はかかりましたが、楽しかったです!



そして早速この得点版を10月1日にあった体育祭予行練習で使いました。 ですが、まだ完成途中なので体育祭本番までに出来上がるようもうひと踏 ん張り頑張っていきます!



この写真は、1・2年生が毎年行うソーランの演舞の様子です。市広は毎年 1・2年生が体育祭でソーランを踊ることが伝統となっています。このソー ランは2年生の生徒が主体となり行います。こうやって自分たちがやって きたことが後輩にも引き継がれることはとてもうれしいです!本番が待ち 遠しいです!



みんな、楽しんでいますね!ちなみに各クラスのクラス T シャツは 6 年生の先輩が考えてくださいます。どのクラスも個性が光ってかっこいいです!



この写真は体育祭最後の種目である色別対抗リレーの様子です。1~6年生の各クラス男女1名ずつの選抜リレーです。この競技が1番盛り上がります!しかも、得点を大きく動かすので大事な競技です。



今回の体育祭予行練習では3組(green)が優勝しました。残りのクラスは3クラスとも同点だったので、じゃんけんで2組(blue)が準優勝となりました。さあ、本番は何組が優勝するのでしょうか??続報をお待ちください!

担当:4年生 I.K